
Secretário-geral da ONU diz que
a paz está em risco

Havana, 22 de setembro (RHC).- O secretário-geral da ONU, Antonio Guterres, advertiu que a paz está
em risco apesar de ser um conceito unificador entre os países membros da entidade.

Em mensagem pelo Dia Mundial da Paz, Guterres falou que os conflitos se multiplicam e cada vez é
maior a vinculação entre confrontos e o terrorismo. O Conselho de Segurança da ONU acaba de aprovar
uma resolução sobre as operações de manutenção da paz e seu importante papel na proteção dos civis.

https://www.radiohc.cu/index.php/pt/noticias/internacionales/172200-secretario-geral-da-onu-diz-que-a-paz-
esta-em-risco
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